

夏の衛生対策

蚊とはえの驅除について

- 消毒だけでは絶えない蚊とはえ
● 発生源はどぶだめや汚物捨場

過去二年間の衛生対策の一実績は、完全にのみを町内から駆除することに成功しました。一日の疲労を明日に持ち越さないで、その日のうち完全に恢復することは達の一番大切な健康法なのです。そして疲労恢復で最も必要なことは完全な睡眠です。そこで私がやかれていた、の常におびやかしていたことは、私がいかなくなつたことは、私達の現在の衛生対策の最も大きな課題は、何

農事メモ

■ 茎から見えた田植の適期

本葉七枚頃で本庄に移植するのが適期です。

■ 苗取りは苗をいためないようになりませう。

水稻増収の基礎は、深耕と有機質肥料の施用による地方の増進が第一です。すき起しは深目に、緑肥のすき込みは早目に致しませう。

■ 金肥の使い方

ツツソ肥料だけを使って、リンサンやカリを使わないのは、おかげなしの食事で負けと云うのと同じです。必ずリソサンやカリを適當な割合で使うことが必要です。リソサンやカリは全部基肥にやつても無駄が多いですが、リソソは一時にたくさん施すとムダが多くなるばかりか、害虫をさそら原因になりますから、三分の二位を基肥にして残りは追肥にしませう。

防犯十訓

- 五、多額の金錢を家に置かぬこと。
六、夜間の一人歩きは、なるべくさげること。
七、風雨の晩は、音に氣をつけること。
三、便所、天窓、床下を厳重にするここと。
九、万一強盗が侵入してもあわてないようになると。
十、犯罪現場はそのままにして警察へ届けること。

■ 正条植と並木植

一般には地力の劣った秋畠では並木植がよくあります。それで、出た種も大きく増収の基礎を作ります。(種は下の節から分けたものほど大きい。)

■ 田植後の水のかけ方

田植後活着まで三寸位の深水にし、活着後は一寸内外の浅水にします。

増加する少年の犯罪

大事な自分の子供が犯罪

正しき選挙で明るい国に

三股町巡回部長派出所

近通

議院選

員選

常

参

院選

議院選

院選

議院選

議院選